

La rencontre avec Mathurin RANGEARD premier disciple de Montfort

Au 89, rue des Feuillants, se trouvait la chapelle des Pénitentes (asile des « filles repenties »). Sur la porte d'entrée du XVIII^e siècle, on remarque des cœurs entourés de têtes de clous.

Dans cette chapelle,
en fin d'été 1705, le Père de
Montfort rencontre un jeune
homme,

Mathurin RANGEARD,
qui venait de son village
natal de Bouillé-Loretz. Son
intention était d'entrer chez
les Capucins de Poitiers.

Mathurin a 18 ans.

« **Suivez-moi** » lui dit
le Père de Montfort.

Le jeune homme
obéit à cette voix comme à
celle de l'Esprit-Saint. Il
accompagnera désormais
Montfort, en mettant ses
talents au service des
activités missionnaires.

